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Zitat von kinglui 

Richtig, aber 

wie blöd muss man sein, in eine Zweitligasaison mit 2 Stürmern zu gehen?
Und on top, zu einer Zeit, als Valeriö noch an einem 2 Stürmersystem gefallen fand.

Ergo, man kann einen Colak abgeben, wenn ich einen besseren als Ersatz hole!

Das hatte ich damals auch erwartet.
Aber wahrscheinlich dachte man, daß Sylvestre, Mlapa und Füllkrug als Stoßstürmer
ausreichen.
Vermutlich hat man den Letzteren auch eher als MS gesehen, denn als Aussenstürmer.
Naja.....ein Kommentar meinerseits dazu erübrigt sich wohl.
Allerdings muß das Verleihen für Colak selber nicht der schlechteste Weg sein.
Er ist Stammspieler und bekommt die erforderliche Spielpraxis.
Das ist sehr gut für seine Weiterentwicklung.
Mal gucken, ob er im nächsten Jahr zurückkommt.
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